

INICIO SECCIONES MULTIMEDIA

ANTIOQUIA COLOMBIA INTERNACIONAL NEGOCIOS DEPORTES OPINIÓN CULTURA TENDENCIAS

Colanta, firme con Baby Fútbol

f t G+ in +

DEPORTES FÚTBOL

POR WILSON DÍAZ SÁNCHEZ | PUBLICADO EL 17 DE JULIO DE 2018

A+ A-

La llegada de Colanta como patrocinador del Festival de Fútbol de la Corporación Los Paisitas (Baby Fútbol) reafirma el sentido social de esta compañía, que encaja al propósito del certamen.

Así lo manifestó *Carlos Iván Hernández*, gerente de la entidad deportiva, al recordar que la alianza inicial irá hasta enero de 2019, con amplias posibilidades de extenderse.

Ramiro Carvajal, presidente (e) de Los Paisitas, aplaudió a Colanta “por el poyo que rescata la alegría de los niños, permitiendo que juntos les brindemos sana recreación y deporte. Eso se llama responsabilidad social empresarial”.

Al agradecer la invitación a ser sponsor, el gerente general de la cooperativa, *Sergio González*, recordó que esa entidad siempre ha estado comprometida con el deporte y la recreación. “Más que un gasto, es una inversión; nosotros tenemos como misión llegar a todas las comunidades y la infantil es muy importante”.

En la actualidad el torneo avanza en las fases clasificatorias de Medellín, Antioquia y otras regiones del país. En Bogotá avanzaron Santa Fe y Gol Star (femenino) y en el suroccidente, Popayán. La intención es llegar a 35 mil infantes con los Festivales.

35

ediciones, con la que ya comenzó, tiene el Festival de Fútbol de Los Paisitas.

1.178

elencos, solo en masculino, reúne el certamen. En damas se esperan seguir creciendo.